

## **MSC Mamming zum fünften Mal in Folge als erfolgreichster Verein Südbayerns geehrt**

Der NAVC Landesverband Südbayern lud am vergangenen Wochenende alle Nord- und Südbayerischen Kartvereine in den Gasthof Räucherhansl nach Teisbach zur alljährlichen Siegerehrung ein.

Während die Formation Girls mit einer tollen Tanzperformance begeisterten, ein Zauberer die Gäste in eine magische Welt entführte stand die feierliche Ehrung der Verbandsmeister und der bayerischen Meisterinnen und Meister im Focus. Selbstverständlich waren auch die Fahrer des MSC Mamming mit dabei und konnten wieder viele Pokale in Empfang nehmen.

Pünktlich um 19 Uhr wurden die NAVC-Mitglieder durch den 1. Vorsitzenden des LV-Südbayern Georg Breitkopf, sowie den NAVC Sportpräsidenten Joseph Limmer begrüßt.

Ein besonderer Gruß ging auch an die Vorstandschaft und die Mitglieder des LV-Nordbayern, die zur Siegerehrung nach Teisbach reisten. Besonders hervorgehoben wurde an dieser Stelle die hervorragende Organisation der Veranstaltungen durch die Ortsvereine, ohne die solche Meisterschaften nicht möglich wären. „Last but not least“ ging ein großer Dank an Bernhard Eckart für die beachtliche Organisation der großen Siegerehrung, bevor die Ergebnisse der Kartfahrerinnen- und fahrer verlesen wurden.

In der Klasse 16 erreichte Johannes Schiffner mit dem dritten Platz in der Südbayrischen Meisterschaft seine beste Platzierung, während er sich schon in seiner ersten Kartsaison auf dem hervorragenden Rang fünf in ganz Bayern einreichte.

In der Klasse 18a war das ganze Podest unter Mamminger Füßen. Nach einer sehr erfolgreichen Saison belegte Lena Webeck Platz drei hinter ihrer Schwester Anna. Der südbayerische und bayerische Meistertitel ging mit großem Vorsprung an den deutschen Vizemeister Rafael Gassner.

Auch in der Klasse 18b beherrschte der Verein die vordersten Plätze. Der südbayerische Vizemeistertitel ging an Maximilian Zahn während sich Ernest Kinikeev sowohl den südbayerischen als auch den bayerischen Meistertitel 2018 sicherte.

Der Südbayerische Meister und bayerische Vizemeister der Klasse 19b kam mit Alexander Honig ebenfalls aus dem Mamminger Rennstall. Ebenfalls aufs südbayerische Podest schaffte es Elias Scheingruber mit dem hervorragenden dritten Platz.

Sehr stolz ist der MSC Mamming auf deine deutsche Meisterin Anna Webeck, die für ihre hervorragenden Leistungen auch bei der LV-Siegerehrung nochmals mit einem Präsent für ihren deutschen Meistertitel geehrt wurde.

Wie jedes Jahr wurden NAVC Mitgliedern mit gültigem DAM Ausweis die neu eingefahrenen Motorsportpunkte addiert und als Anerkennung der Leistungen und Erfolge die NAVC Sportabzeichen überreicht.

Rafael Gassner erhielt Silber, das Abzeichen in Gold wurde an Alexander Honig, Ernest Kinikev und Maximilian Zahn überreicht.

Ganz nach dem Motto „das Beste zum Schluss“ wurde mit großer Spannung die Verkündung des erfolgreichsten Vereins 2018 erwartet.

Hier wurde den grandiosen Ergebnissen der Mamminger die Krone aufgesetzt. Bereits zum fünften Mal in Folge ging dieser Wanderpokal an den MSC Mamming, worauf Vereinsvorstand Roland Kroiss, 2. Vorstand Reinhard Schiller und die Trainer Uwe Honig und Bernhard Gassner sichtlich stolz auf ihre Mannschaft waren.